



Pressemitteilung vom 9.10.2019

Seniorenbeirat Appen: Ergebnisse der Oktobersitzung

Hauptthemen der Oktobersitzung des Seniorenbeirates waren Ruhebänke auf Appener Gebiet und die weitergehende Diskussion zum Betriebskonzept eines Bürgerbusses.

Der Seniorenbeirat der Gemeinde Appen hat im August 2019 eine Dokumentation über Ruhebänke auf Appener Gebiet erstellt. Es gibt erfreulich viele Bänke, die nicht nur Senioren Spaziergänge erleichtern. Für Erholungssuchende aus der näheren und weiteren Umgebung sind sie auch ein Merkmal und Aushängeschild für die Gemeinde Appen. Umso bedauerlicher ist es, wenn die Bänke defekt oder in verwaarloster Umgebung sind. Aus der Dokumentation geht einiger Reparaturbedarf hervor, der Seniorenbeirat hat einen Antrag an die Gemeinde dazu erstellt. Ein weiterer Antrag bezieht sich auf die Umgebung der Bänke: In Rahmen der Blühstreifen-Initiative der Gemeinde sollen auch die Umgebungen der Bänke aufgewertet werden. Hierzu ist auch die Bereitschaft von Blumenliebhabern für Patenschaften gefragt.

Der Seniorenbeirat hat einen Antrag zur Finanzierung des geplanten Bürgerbusses gestellt, die Verwaltung erstellt zur Zeit eine Vorlage zur Diskussion und Abstimmung in den Gremien. Auch eine Leasinglösung wurde besprochen. Im Betriebskonzept ist zu beachten, daß auch ehrenamtliche Fahrer eine besondere Erlaubnis für Behördenfahrzeuge benötigen. Der Seniorenbeirat ist zuversichtlich, daß Finanzierung und Einsatzbereitschaft des Bürgerbusses zur Zufriedenheit der Zielgruppe gelöst werden: Mobilitätseingeschränkten Mitbürgern soll die Teilhabe am normalen Leben ermöglicht werden, auch wenn der ÖPNV aus Betriebsgründen passen muß.

Klimapakt und Energiepreiserhöhung – Klimaschutz ist unerlässlich, Opfer müssen dafür gebracht werden. Pendler und Häuslebauer sollen entschädigt werden, aber was ist mit Randgruppen wie Senioren? Der SBR Appen hat eine diesbezügliche Anfrage an das BMFSFJ gestellt, wir warten gespannt auf eine Antwort.